



Maison de la Baie



POLITIQUE ENVIRONNEMENTALE



Notre centre est situé dans un environnement privilégié que nous voulons préserver de façon durable. Dans cet esprit, la Maison de la Baie s'est engagée et adopte la démarche Ecolabel Européen.

Les objectifs de notre politique environnementale sont d'engager toute l'équipe dans un fonctionnement et une gestion durables, garantissant une qualité d'accueil exemplaire en intégrant des exigences écologiques. Ceci permettant de mettre nos actions en adéquation avec notre pédagogie.



NOTRE DÉMARCHE

- Gestion de l'énergie (économie d'énergie et utilisation de ressources d'énergie renouvelable)
- Gestion de l'eau (diminution de notre consommation d'eau)
- Gestion des déchets (tri sélectif, compostage, réduction de la production de déchets)
- Evolution des méthodes et pratiques de travail dans le but de réduire l'impact environnemental de notre activité
- Information et sensibilisation de notre équipe, notre clientèle ainsi que nos fournisseurs sur notre démarche environnementale



Nous avons pris les engagements suivants :

- agir en conformité avec la législation et la réglementation environnementale
- sensibiliser nos hôtes et former le personnel aux gestes respectueux de l'environnement
- mener une pédagogie active et militante auprès des enfants
- préserver les ressources en eau par la mise en place de réducteurs de débit et la recherche quotidienne des fuites
- utiliser de l'énergie 100 % issue d'énergies renouvelables et maîtriser nos consommations
- atteindre un taux de recyclage élevé grâce au tri des déchets et au compostage



Mai 2025
Hervé Alanore, Directeur

